

## BUSINESS BREAKFAST



Laden Sie Ihre Kunden\_innen, Partner\_innen und Mitarbeiter\_innen zu einem exklusiven Belvedere Business Breakfast ein und erleben Sie abseits des regulären Museumsbetriebs die gesamte Faszination unseres Hauses. Beginn ist jeweils um 8:30 Uhr mit einer Privatführung durch unsere Ausstellungen. Anschließend laden wir Sie und Ihre Kund\_innen zu einem gemeinsamen Frühstück ein. Wir sind uns sicher, dass auch Ihre Kunden\_innen, Partner\_innen und Mitarbeiter\_innen von der imposanten Architektur, dem prachtvollen Ambiente und den einzigartigen Kunstwerken, wie Gustav Klimts *Kuss*, begeistert sein werden.

Invite your clients, partners, and staff to an exclusive Belvedere Business Breakfast and experience the fascination of the museum out of hours. Your morning begins at 8.30 am with a private tour through the exhibitions. We then invite your group to enjoy breakfast together. Your clients, partners, and staff are sure to be enchanted by the imposing architecture, magnificent setting, and unique artworks like Gustav Klimt's *Kiss*.

### ABLAUF

**Ab 8:00 UHR** Eintreffen der Gäste

**8:30–9:00 UHR** Führung durch die Ausstellung „Schausammlung Neu“ und *Der Kuss* im Oberen Belvedere (Prinz Eugen-Straße 27, 1030 Wien)

**9:00–11:00 UHR** Gemeinsames Frühstück im stimmungsvollen Ambiente des Oktogon im Oberen Belvedere

→ PREIS BIS 25 PERSONEN € 3.500

### PROGRAMME

From **8 am** Arrival of the guests

**8.30–9 am** Tour of the redisplay of the permanent collection including *The Kiss* at the Upper Belvedere (Prinz Eugen-Straße 27, 1030 Vienna)

**9–11 am** Breakfast together in the atmospheric setting of the octagon, Upper Belvedere

→ PRICE UP TO 25 PERSONS € 3,500